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• El secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, se reunió con los 
presidentes municipales de los 18 municipios, además del consejero 
presidente del IEQ Juan Carlos Dorantes y el vocal ejecutivo del IFE 
Jesús Lule Ortega, quienes trataron el asunto de la ley seca, sin embargo 
no se pudo llegar a un acuerdo.  

 
 

HECHOS QUERÉTARO  
TV AZTECA 
 
 

• Representantes de los 18 municipios se reunieron con autoridades del 
gobierno estatal y con el IFE e IEQ, con la intención de coordinar esfuerzos 
para el buen desarrollo del proceso electoral. Alfredo Botello, indicó que 
se percibe un clima de paz y tranquilidad a sólo 6 días de las elecciones.  

 
• Al inicio del proceso electoral en Querétaro se firmó un convenio entre los 

diferentes institutos políticos para respetar el primer cuadro del centro 
histórico y dejarlo libre de propaganda electoral, evidentemente este 
convenio no se respeto por ninguno de ellos, señaló el alcalde Armando 
Rivera Castillejos. Sin embargo el candidato a diputado local por el primer 
distrito del PAN Fernando Urbiola Ledesma, quiso desmentir que su 
partido haya violado este convenio y acuso que la información que se dio a 
conocer es equivocada, ya que le límite que se debe considerar es hasta la 
calle de Nicolás Campa y no hasta la avenida Tecnológico.  

 
• El dirigente estatal de Convergencia José Luis Aguilera Ortiz, confía en 

las autoridades electorales, tanto federales como locales. Hizo un llamado a 
la participación ciudadana y a los demás institutos políticos para respetar la 
decisión del ejercicio de la democracia de todos los ciudadanos.  

 
 


